

学校だより  
**青葉つうしん**

札幌市立青葉中学校  
令和6年12月25日(水)発行  
第5号  
<https://www.aoba-j.sapporo-c.ed.jp/>  
◎日々の学校生活をHPにアップしております!



校長 中山 勝喜

本格的な冬を迎え、札幌でもインフルエンザの警報が発令され、たくさんの小中学校で学級閉鎖や学年閉鎖の措置が行われている状況ですが、本校では急激な広がりはなく、本日こうして終業式を迎えることにはっとしているところです。明日からの冬休み、皆さんも引き続き健康管理に十分注意し、家族とともに穏やかな年末年始を迎えることを願っています。

例年この2学期終業式では、「冬休みは体調に十分留意し、雪かきにも励むなどして、運動不足にならないように、そして寒さに負けないように過ごしてください。また、年末やお正月は、我が国の伝統にも目を向けてみるなどし、家族や親類との関係も大事にして過ごしてほしいと思います。初詣や書初めなどで、願いをかけたり、自分の気持ちを確かめたりすることにも意味があると思います。特に3年生の皆さんには、持てる力を存分に發揮し、最高の集中力をもってしっかり学業に励むことを意識してください」というお話をしています。今年もぜひ充実した冬休みを過ごしてください。

さて、少し2学期を振り返ってみますが、始業式で私は、2学期は学校祭や合唱コンクールなど、仲間とのつながりを実感できる行事があるので、「できることには全力で取り組み、大いに盛り上げること」と「力を合わせ少し難しそうなことに挑戦すること」に加え、更に、個人としての、あるいは集団としての「責任ある意見表明と行動ができるようになろう」というお話をしました。互いを尊重した上で責任ある意見表明や行動ができるようになることは、全てにおいて一層の高みを目指してほしいと思う、私をはじめ教職員全体の願いであることもお伝えしました。いかがでしょうか、自分で考え、判断し、責任ある意見表明と行動ができるように努力すること、意識できていたでしょうか。今年度残された学校生活は3学期のみなので、とても短く、あっという間に卒業や進級を迎えてますが、日々に流されてしまうことなく、しっかり考え、判断し、成長を実感しつつ責任ある振る舞いを意識しながら生活していくことを期待します。冬休みの家庭での生活でもぜひ意識し、新しい年の目標にも取り入れてみてください。

それでは、皆さん一人一人にとって、新しい年が一層明るく、楽しみな始まりとなることを願いつつ、2学期末の、そして令和6年の、締めくくりの挨拶といたします。よい新年を迎えてください。1月15日の始業式に再会できることを楽しみにしています。

## 「2学期の反省と冬休みの過ごし方、3学期の抱負」

1年1組 藤田 大地

2学期は学校祭や合唱コンクールなどさまざまな行事に取り組んできました。特に印象に残っているのは、学校祭です。自分は教室展示を担当しました。そこで自分の仕事は、夜景を作るには欠かせない、暗がりを作る仕事でした。その仕事をやる上で、大変なことがたくさんありました。しかし、最後までやりきり、光を点灯した時の達成感が大きかったです。今後も、最後までやりきるように頑張ります。

次に、冬休みの過ごし方です。まず部活動面です。自分は、野球部に所属しています。特に頑張りたいのは、冬トレです。なぜなら、自分はフィジカルが弱いからです。来春に試合に出たければ、冬トレが大事だとよく言われます。自分は来春にレギュラーとして試合に出たいので、頑張ります。

二つ目は、勉強面です。なぜなら、冬休みが明けたら、学力コンクールや学力テスト、定期テストがあるからです。良い結果を残せるように精一杯頑張ります。

3学期の抱負は、定期テストで順位を上げたいと思います。学習を充実させて、楽しい3学期にしたいです。

## 「2学期の反省と3学期の抱負」

2年2組 木田 しおん

私が2学期で印象に残ったことが二つあります。

一つ目は、職業体験です。私はMORIHIKO、というカフェに行きました。コーヒードの焙煎やラテ・アートなどの体験をさせていただき、将来について考えるきっかけになりました。

二つ目は、部活動の新人戦でベスト16まで勝ち進めたことです。練習はつらいメニューも多く、とても大変でした。しかし、先輩方が練習に参加して、たくさんのアドバイスをしてくれたこともあり、3試合勝つことができ、目標であったベスト16を達成することができました。

3学期は定期テストがあるので、勉強を頑張りつつ、部活動では副キャプテンとしてキャプテンを支えていけるように頑張りたいと思います。

## 「2学期の反省と冬休みの抱負」

3年2組 小田切 知来

2学期を振り返ってみると、大きな行事は学校祭と合唱コンクールがありました。学校祭では、ステージ部門に入ってコントをしました。みんなを笑わせられるように調整しながら練習をし、本番では成功させることができました。合唱コンクールでは、テナーパートとして一生懸命に練習をして、本番ではベストを尽くすことができました。成績を上げることもできましたし、たくさんの思い出も作れたので、2学期は充実した学期だったと思います。

冬休みの抱負は、勉強を頑張ることです。公立高校入試まで、あと3ヶ月もないため、今まで以上に勉強に対する意識を高めていこうと考えています。志望校合格の壁は高いので、今は一番頑張らなければいけない時期だという意識をもち、規則正しい生活も心がけながら、冬休みを過ごしていこうと思います。

## ▼2学期の活動報告▼

### <合唱部>

○北海道合唱コンクール 中学校部門混声 銅賞

### <その他の表彰>

○社会を明るくする運動 作文コンテスト

・厚別区連合会 優秀賞 3年2組 高橋 時花

・厚別区会長賞 2年1組 高橋 庸

### ○第70回 席書大会

・特選 1年1組 品田 虎汰朗 ・秀作 2年2組 宮崎 環至

・秀作 1年1組 鈴木 こころ ・佳作 1年2組 谷口 莉緒

・秀作 1年1組 高橋 晴美 ・佳作 1年2組 細田 采希

・秀作 1年1組 和田 みなみ ・佳作 2年2組 徳田 実紅

### ○第50回北海道教育美術展

・奨励賞 1年2組 山崎 莉子、2年2組 井上 明香里、  
3年2組 高橋 錬太

成長

井上  
明香里

札幌・青葉中2年



抽象化した校舎と遠近法を用いて表した手、人物、階段を大胆に構成しています。未来へ進む自分を開花する様子と重ねて表すことで作者の心の成長が伝わってくる作品です。

(令和6年12月24日 北海道新聞 朝刊)

### <3学期の主な予定>

1月 15日 (水) 3学期始業式、各種表彰 1・2年学力コンクール、部活動休養日	2月 17日 (月) 私立高校入試B下見、部活動休養日 高等支援学校合格発表
17日 (金) 2年スキー学習	18日 (火) 私立高校入試B①
21日 (火) 職員会議	19日 (水) 私立高校入試B②
22日 (水) 1年スキー学習	26日 (水) 諸費口座引落日(スキー学習)
31日 (金) 特別支援学校(高等部)入学者選考	3月 3日 (月) 公立高校入試下見 小学生見学説明会
2月 3日 (月) 新入生保護者対象授業公開 入学説明会 PTAリサイクル販売会	4日 (火) 公立高校入試①
5日 (水) 1・2年学力テスト	5日 (水) 公立高校入試②
10日 (月) 公立高校推薦入試 新入生対象試着日①	11日 (火) 胸花贈呈集会(5・6校時) 公立高校入試追検査日
11日 (火) 建国記念の日 新入生対象試着日②	13日 (木) 卒業式総練習
12日 (水) 1・2年後期定期テスト① 私立高校入試A下見、職員会議	14日 (金) 第43回卒業証書授与式
13日 (木) 1・2年学年末テスト② 私立高校入試A①	17日 (月) 1・2年体育大会 公立高校合格発表
14日 (金) 私立高校入試A②、職員会議	18日 (火) 1・2年学年PTA、5組PTA
	19日 (水) 職員会議
	25日 (火) 修了式・離任式 部活動休養日

### <札幌市教育委員会よりお知らせ>

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、冬休み期間中ににおいて、「冬季休校日」の取組を実施いたします。これに伴い本校では、年末年始の休日と連続して、1月6日(月)～1月7日(火)までを休校日とさせていただきますので、御理解と御協力をお願ひいたします。

なお、冬季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3855)にお問い合わせください。